

留学先国名 : アメリカ合衆国

留学先学校名 : エッカード大学

留学期間 : 平成 27 年 1 月 23 日 ~ 平成 27 年 12 月 11 日

私は留学中にたくさんのお話を学ぶことができました。私にとってこの交換留学は初めての海外での長期滞在経験であり、留学先で経験したことのすべてが新しく刺激的なものであり、私を成長させてくれました。私にとって学業が留学中の一番の最優先事項であり講義を通して日本では学ぶことができないことをたくさん学ぶことができました。留学先では国際ビジネス学を専攻しコミュニケーション学を副専攻していました。大阪グローバル塾の生徒として英国での短期留学の経験がビジネス学、コミュニケーション学に興味を持ち始めたきっかけです。現地の学生達と共に講義を受けることで自分の意見や意思を相手に明確に伝えたり、今回の留学経験を通して、ディスカッションやプレゼンテーションを行う英語力や積極性を磨くことができたのはもちろん、自分が何者なのか、自分が講義に、学校にそして自分が属する組織にどのような貢献ができるのかを深く考えるきっかけとなりました。貢献することができなければ自分の存在意義がなく、貢献することによって相手に自分を認めてもらうことが良好な人間関係や、学業の達成につながると気が付きました。また様々な文化的な背景を持つ学生とともに同じ目標を共有しながら、プロジェクトを遂行したりすることにより異文化理解が深まり、自分と異なった文化、宗教、考えを持つ人たちとの付き合い方や自分なりの貢献の仕方を学ぶことができました。また、現地学生とともに受講して得たマーケティング、マネジメントやスピーチの知識もかけがえのない財産となると思います。自分が何者なのか、常に自分がどのように組織に対して貢献できるのかを理解することが出来たというのは留学で得た素晴らしい成果であり、今後、社会に出て、どのような組織に所属することになったとしても活かされると思います。常に自分なりの貢献の仕方を考え行動に移せる人間はどのような場所であっても重宝されると思います。また大阪グローバル塾時代からの、将来、グローバル人材となって世界で活躍する人間になるという

大きな夢を実現するために、留学生活で得た高い異文化理解能力は大きな助けになると信じています。そして、社会に出て実際に働くときにビジネス学やコミュニケーション学の講義で得た知識を活かすことが出来ると思います。どのような分野で働くのかはまだまだ模索中ですが、スピーチの授業で学んだ人前で話す技術や高いマーケティング、マネジメントの理解はどのような分野であっても活かすことが出来ると思います。

これから留学する人へのアドバイスとしては、留学前にできるだけ語学力を伸ばしていくこと、そして自分が専攻する分野の知識を少しでも身に付けてから留学に行くことだと思います。やはり学業が留学生活の中心になることは間違いがなく、学業がうまくいっていないとボランティア活動やインターンシップ、現地で出来た友人たちと遊びに出かけたりと学業以外で体験できる素晴らしい経験をする機会を失ってしまいます。現地学生とともに授業を受け理解していく事が難しいようだ、常に学業に追われてしまい、生活に余裕

がなく留学生生活を実りあるものにできないと思います。また自分が留学先で専攻する分野の知識を予めある程度勉強していくことによって、より現地での授業の理解が容易になり、専攻分野についての深い理解が得られると思います。そして留学生活において私が一番大切だと感じたのは精神力、忍耐力です。語学力や専門分野の知識はもちろん本当に大切ですが、留学は分からないことだらけで、頼れる人も少なく不安ばかりのところからスタートしなければいけません。また常に想定外なことが起き、自分一人では抱えることが出来ないほどの不安に押しつぶされることもよくあります。実際に滞在先でも自然災害や発砲事件が起き、誰一人として知らない留学先に一人で飛び込んで生活していくのは相当な不安があり、何度も日本に帰りたいと思うことがありました。しかし、精神力と忍耐力で乗り切り、一年間や留学生活をやり遂げることが出来ました。また今では留学生活が本当に実りあるものであったと胸をはる事が出来ます。留学生活が華のある楽しく素晴らしいものであるとういだけのイメージを捨て去り、実際には不安や困難が本当に多く、自分の力でそれらを乗り越えていくのだという覚悟を持つことが必要だと思います。その覚悟をもって留学に出発するだけで結果は変わってくると思いますし、その覚悟が強い精神力と忍耐力につながると思います。その精神力と忍耐力があれば、多少の語学力の低さや、専攻分野についての知識の無さなどは十分に補えると思いますし、より多くのことを学ぶことが出来ると感じています。自分の行動次第で留学生活は素晴らしいものにも、物足りないと感じてしまうものにもなりますが、留学前に、学業面そして心の準備を十分にして、留学生活を実りある素晴らしいものにするという強い覚悟を持つことが本当に大切だと思います。これから留学生活を送る皆さんが大変なことやたくさんの困難が待ち受けていると思いますが、それらを乗り越えて、素晴らしい留学生活を送ることが出来るように心より願っています。